

COMMUNIQUE DE PRESSE 27 septembre 2019

L'EiSINe participe à la Fête de la Science

Dans le cadre de la Fête de la Science, l'EiSINe organise des ateliers du lundi 7 au jeudi 10 octobre 2019 sur le site de Charleville-Mézières.

Le projet a été confié à des étudiants du cycle préparatoire encadrés par Céline SIMON, leur enseignante

Des étudiants de Licence 2, quant à eux, accueilleront le public scolaire sur différents ateliers :

- **Exposition « killing Alice »** de la compagnie YOKAI dans laquelle les sciences sont utilisées pour le spectacle (automatisation)
- **Sciences versus magie** : des tours de magie ou de chimie, à vous de voir...
- **Démonstration d'impression 3D** : fabrication de pièces au Fablab
- **Fabrication d'une pièce d'échec** : Conception et fabrication d'une pièce d'échec en polystyrène et mise en situation sur un échiquier géant
- **Conception et automatisation d'une marionnette** : expérience unique pour le jeune public qui pourra faire vivre une marionnette.

Rappelons que la fête de la Science Grand Est est organisée par ACUSTICA :

<https://www.fetedelascience.fr>

<https://www.accustica.org>